





An american Whiskey for american people Pure, old, honest

taron presurosos en el lugar del suceso y prestaron un valioso contingente. El fuego principió en la cocina de la casa y dichosamente fué contenido antes de que se comunicara a los otros departamentos del edificio. La policía se mostró activa y cumplida. No son de considerarse las pérdidas sufridas por el señor Chaverri.

Un chino estado en \$ 6,000.

Hemos sabido que Agustín Ali-Chang, establecido en la Línea de Limón, fué estado por un su paisano en \$ 6,000. Ali-Chang envió, con el estafador, a su familia en China, la suma indicada en letras de cambio, recibiendo el interesado cartas de su casa, donde le avisan no haber recibido las letras de cambio indicadas. Ali-Chang se retiró el paradero del estafador la drón.

Un criminal demente

Heredía, 11.—Hoy a las 12 m., estuvo en la Cárcel a visitar al presunto matador de Juan Ramos.

Esta incoherencia y por lo tanto, el Alcalde de aquel establecimiento, no me permitió hablar con él. Pero este empleado me informa que Jesús Campos, el indicado, pasó anoche horas de notable agitación. Casi no durmió; hablaba solo y en sus delirios decía que había venido a sus hijos y de cuando en cuando exclamaba en algazoz: ¡Pero, qué me ha ocurrido a mí! ¿Qué falta he cometido para que me te meuga aquí, en esta oscura y tenebrosa prisión?

Campos no ha expresado una sola palabra con respecto al hecho. Todavía no lo ha declarado. Es probable que lo haga hoy o mañana. No se sabe si la Campes sufre de demencia. El Juez sigue con actividad la sumaria.

Se acazó y salió cazado

San Pedro del Mojón, 11.—Esta mañana salió de caerria por las cercanías de este pueblo Napoleón Bonilla Brizuela. Al pasar una cerca, el gatillo de la escopeta tropizó con el alambre y disparó el arma. Uno de los animales heridos en una mano a Bonilla, y le destruyó un dedo. El Agente de Policía trasladó al herido a San José. Fué atendido por el doctor Barriouevoo—Corresponsal.

Casos Filiales por Ramiro Blanco.—Fot & Cia.

Sociedad Nacional de Agricultura

Acuerdos tomados en su última sesión. Don Alfredo Anderson y don Julio Vanderlaet para que levanten un inventario y afiancen los bienes de la Sociedad. —Se reintegre los trabajos ejecutados por don Adolfo Tondus con la suma de \$ 100.00. —Se envíen semillas a Nicoya y a otros lugares. —Se designó a don Julio Vanderlaet, para sustituir a don Federico Tinoco en el Consejo Administrativo de la So-

ciudad, mientras dure la ausencia de aquel señor.

—Con igual carácter se nombró a los señores Alberto Rueda, Buenaventura Corrales y Pablo Baizench, para representar a los señores Keith, Durán y San José.

—Se nombró una comisión para que estudie el asunto «construcción de pozos artesanales».

—Se aplazó para la próxima sesión, resolver en el proyecto de convertir los jardines del Instituto en campo de aclimatación para semillas.

—Se comisionó al Secretario de la Sociedad para que haga cría de peces en los tanques del Campo de Ensayos de Guadalupe.

Centro de Dvivi Civilizada de la Sección Psicológica por Cuervo Vidal.—Fot & Cia.

Ecos y notas

Un atornudado

Hasta ayer a medio día aun no se sabía quien fuera el agraciado con el premio mayor de la última lotería. El premio de mil colones sí tiene ya su dueño, que lo es don Isaias Fernández, quien tenía el número entero.

Se excusó

El señor Presidente de la República había sido invitado oficialmente para asistir a los festejos cívicos de Sanjo Domingo de Heredia, pero el Jefe del Estado se excusó de asistir a ellos por encontrarse un poco delicado de salud. Es probable que el señor Presidente visite aquella población el día que se inaugure el edificio escolar «Maurer Fernández» que será muy pronto.

Más gritanos

Según un telegrama oficial del Capitán del puerto de Puntarenas, en el vapor «City of Brazil» llegaron a Puntarenas nada menos que 65 gitanos. ¿Cómo se permite el desembarco de estas gentes? Acaso ignoran las autoridades de aquel puerto que la ley prohíbe la entrada al país de estas clases de inmigrantes? Conviene que los interesados aclaren este punto.

El mejor arroz planchado la vende «La Cabaña» de S. J. de la archa.

Nuevo Gobernador

Un caballero alajuelense, radicado en esta capital, se acercó esta mañana a nuestra oficina a informarnos acerca del nuevo Gobernador de Alajuela. Nos aseguró que el designado por don Cleto para desempeñar esa Gobernación es don Federico Tinoco, verbalmente designado y quien en las 45 mas sesiones pedirá permiso para retirarse del Congreso.

El Gobernador actual, don Lucas Fernández, ha consentido en permanecer por quince días más en el cargo que desempeña, mientras se sierra el período legislativo.

INDISCUTIBLE

Que los hombres sexualmente débiles, se restablecen; que personas anémicas, se curan; enfermedades del hígado, estreñimiento, resfriado, enfermedades de la sangre con erupciones, anémicos, almorranas dolorosas y enfermedades de los nervios, su curación con los medicamentos del ilustre doctor HAHNEMANN, es evidente.

Úlceras curadas con amamelis y dolores de cabeza venidos a los 5 minutos. Para cada enfermedad un específico que todos deben guardar en su casa como reliquia de la salud.

De venta: En SAN JOSE en la Botica Oriental, y en CARTAGO en la Botica Central, frente al Parque.

The Latin-American Transaction Co.

Además nos informó de que ese puesto había sido ofrecido al Licenciado don Pedro Iglesias antes de que se le nombrara Subsecretario de Relaciones Exteriores, pero que lo rehusó. Ya, pues, parece conocido este asunto, siemburgo, en quince días muchos cambios se podrán venir.

Acetate Potiro y Salit de Ven «La Cabaña» 4 fo. cod. duca Beclia.

AVISOS DEL DIA

VELARDA de AUTORES J. Echeverría.—A las personas que desearon inscribirse para la «velada a favor de Avellan J. Echeverría», en las mesas de la casa de los señores de la ciudad de Limón, Mateadero de San Felipe los señores don Claudio y don Rafael Villalaz.—7, 8 y 9.

AVISOS ANTERIORES

RECORDAR a los señores que en buena condición y edificación de un edificio de cuatro pisos, en los terrenos de la ciudad de Limón, Mateadero de San Felipe los señores don Claudio y don Rafael Villalaz.—7, 8 y 9.

COPIAR todo lo que se ha vendido, en buena condición y edificación de un edificio de cuatro pisos, en los terrenos de la ciudad de Limón, Mateadero de San Felipe los señores don Claudio y don Rafael Villalaz.—7, 8 y 9.

SE solicita una señora que en buena condición y edificación de un edificio de cuatro pisos, en los terrenos de la ciudad de Limón, Mateadero de San Felipe los señores don Claudio y don Rafael Villalaz.—7, 8 y 9.

SE vende a \$ 100.00 un caso grande en la Avenida de Heredia, rodeado de un jardín y con el número 10. Se vende con Miguel Corrales en la «Pantalla» «El Callito».

MOVIMIENTO DIARIO

OFICIAL.—Se notifica en el Cantón de Belén, al respecto de una junta de Cardero, con las exclusiones respectivas.

AGOSTO 2 Crónica

MIERCOLES. Sesión Clara de Año Nuevo. 1. Hilaria y 2. Anís. 3. Hilaria y 4. Anís. 5. Hilaria y 6. Anís. 7. Hilaria y 8. Anís. 9. Hilaria y 10. Anís.

Fiestas en Cartago.—En el Bazar de San José, Almacén de J. R. Mata, se encuentran grandes ocasiones con reducción de precios en telas para trajes de señora, blusas, fajas, guantes, chalecos, abrigos, medias, corsets, camisas, etc., etc.

La Pajita Juana (Novela Histórica) por Emmanuel Huelga.—Fot & Cia.

Después de ocho meses de temporada en Ojo de Agua, ha regresado a esta ciudad la señorita Amalia Rodríguez. Mucho nos alegramos que se encuentre de nuevo en esta capital y nos complace en presentarle nuestro saludo de bienvenida.

Anunciando el número de nuestro Oficio día por día por vender más barato.—Fot & Cia.

Cada noche aumenta la concurrencia en los salones de «La Europa». Los magníficos conciertos, las sabrosas cremas, los exquisitos tentados y en fin todo lo que allí hay, atrae cada día más a la sociedad joseña.

Evangelio y Revelación por Eusebio Recinos.—Fot & Compañía.

El señor Nuncio.—Dice que sin el Almacén Romero, San José tendría un aspecto notablemente provinciano. Al decir del lustre solidario, allí se encuentra cuanto pueda exigir el refinamiento artístico en asuntos de indumentaria y de confort.

Grate Nite, el único salicón que fortalece los nervios, vende a \$ 1.00 «La Pajita» del Carmelo. Se reparten muestras gratis.

Tabaco Iztepeque. El mejor y mas barato en plaza. Roberto Esquivel frente al Banco de Costa Rica

Congreso Constitucional. Sesión de AYER. Se leyó, aprobó y firmó el acta anterior.

Primer debate. Se aprobó en primer debate el proyecto que da \$ 3,000 para la construcción de una cañería en Tierra Blanca.

Segundo debate. El que autoriza la venta de una propiedad del Municipio de Atenas.

Tercer debate. Se aprobaron los siguientes proyectos en tercer debate: un detalle al que se suita con \$ 10,000 a la Municipalidad de San Isidro de Heredia para la construcción de un puente sobre el río Tirico.

El que da \$ 2,000 para la composición de un puente situado en el camino entre Sabalilla y la villa de San Pedro.

“YOST” Número 10 RAPIDA Y SILENCIOSA

ÚLTIMO MODELO — ¡¡ GRAN ÉXITO !!

Nada de cinta — Impresión directa — Tintero permanente. Tipos de acero fáciles de cambiar. Alineación perfecta. Belleza en la escritura cual ninguna otra máquina de escribir. Solidez y duración. Todo esto encontrará Ud. en la famosa máquina de escribir

“YOST” NUMERO 10

El que autoriza al Ejecutivo para que mande una comisión para hacer estudios sobre la reconstrucción de un puente en la boca del Reventazón. El asunto beca.

Figueras.—Creo que antes de discutir el asunto de becas, que es el que sigue, debe tratarse el proyecto de ley del diputado Casoria, que reglamenta este negocio.

Tinoco.—Por segunda vez viene el Sr. Figueras a interrumpir el orden del día, con lo que se ve que él quiere hacerles la contra a los jóvenes aspirantes al becado. Le niego el voto a esta tan inoportuna moción.

Saborido.—Tan pronto estoy de acuerdo con Figueras. Castro Quesada.—Felicito de todo corazón al Sr. Figueras por su oportuna y valiente moción. El proyecto de Casoria encaja perfectamente en el asunto beca.

Gutiérrez.—Estoy muy de acuerdo con la moción de Figueras. Pérez Zeledón.—Con energía frase atroz la moción y hasta le parece incorrecta. Figueras.—Retira la moción por el momento.

Se puso en discusión detallada el proyecto. Mata Salte.—Mediana en el sentido de que el agraciado se comprometió a servir a su vuelta al Estado y para que rinda una fianza. Sus estudios serán de medicina y se dedicará especialmente a las enfermedades tropicales. Puesta a votación, fue aceptada.

Alfredo del Riestro. Por cable venido de Panamá se sabe que el célebre artista, tan conocido en esta capital, Alfredo del Riestro, se embarcó anoche para esta República, a donde viene, según nos dicen, a trabajar en uno de nuestros teatros.

Intento criminal

El domingo a la noche, un criminal intentó incendiar el gran aserradero que don Lucas Fernández posee por el lado de La Polvora.

Se le prendió fuego por tres partes y ya el célebre emperaba a tomar incremento, cuando oportunamente llegó el mandador y logró dominar las llamas.

Como el atentado de esa noche se frustró, el 10 de criminales intentaron de nuevo, anteoche, quemar dicho establecimiento, cosa que no lograron. No se sabe cuales sean los móviles de los criminales, pero de seguro los autores de esta tentativa son enemigos del señor Fernández.

La policía debe investigar el hecho con toda actividad.

Alfredo del Riestro

Por cable venido de Panamá se sabe que el célebre artista, tan conocido en esta capital, Alfredo del Riestro, se embarcó anoche para esta República, a donde viene, según nos dicen, a trabajar en uno de nuestros teatros.

¡Única Oportunidad!

Los PATIOS, EDIFICIOS Y MAQUINARIAS DEL Beneficio de Café LA ISLA

(Situado a 20 minutos de San José, en el Barrio de San Rafael) se venden por la suma de \$ 16,000-00

y \$ 2,000-00 al contado y \$ 1,000-00 cada seis meses con el 1% mensual de interés

Superficie: Como 2 Hectáreas. Construcciones y dependencias: Patios enlosados, buenas pilas, casa para mandador, galerao amplio para el beneficio, potrero, cafetal, etc.

Máquinas y utensilios: Motor horizontal, Caldera vapor vertical, 2 bombas, Campón para dascacasar, Pulidor Ma- «Vencedor», 3 despuladores, Elevadores, Poleas, transmisiones, una criba, mesas para escogidas, etc., etc.

¡OJO! ¡OJO! El Beneficio está situado en magnifico punto para la compra de Café y tiene facilidades para beneficiar 15,000 FANEGAS!

El plano y todo informe puede pedirse a los señores BENNETT, ROJAS Y FERNANDEZ — Banqueros — SAN JOSE 8 Agosto de 1908. — alt.

Jaime Carranza h.

ha abierto su oficina en el local que ocupó el doctor Zumbado frente al Sagrario.

A. BOLETTI FAIT

se le encontrará en el local que ocupa don Jaime Carranza h. Horas de oficina: de 2 a 5 p. m.

Banco Anglo Costarricense

El más antiguo del país, fundado el año 1863 y reorganizado el 1º de junio de 1890.

Sus reservas ascienden a 780.662 colones, el 65% de su capital. Paga el ocho por ciento por depósitos a un año plazo. San José 7 de agosto de 1908.

EL ADMINISTRADOR

IMPRENTA ALSINA, SAN JOSE

